## Meister neuer Meister

Oberpfälzer Skilangläufer gewinnt in Österreich

Abtenau/Erbendorf. Ein Erbendorfer ist österreichischer Meister: Skilangläufer Markus Meister siegte in Abtenau überlegen in der Master-Klasse über die 10 Kilometer (freie Technik).

Somit endete der Lauf mit einer faustdicken Überraschung. Es gewann nicht wie erwartet der mehrfache Masters-Medaillengewinner und Favorit Peter Marchl, sondern der aus der Öberpfalz kommende Läufer vom SCMK Hirschau, mit dem eigentlich keiner gerechnet hatte. Meister, der für das Salomon Team startet, konnte von Anfang an Druck

machen und hatte die Konkurrenz von Beginn an unter Kontrolle. Er beendete das Rennen mit mehr als 20 Sekunden Vorsprung. Der Oberpfalzer lebt seit knapp zwei Jahren in Österreich und darf auch für dieses Land an den Start gehen.

Nun bereitet sich der begeisterte Skilangläufer auf die Masters-WM in Asiago vor. Dort will er über die 30 Kilometer (klassisch) und 10 Kilometer (freie Technik) Medaillen holen. Ein weiteres Ziel ist der Birkebeiner-Rucksacklauf in Lillehammer im



Markus Meister ist österreichischer Meister in der Masters-Klasse. Der Erbendorfer wohnt seit etwa zwei Jahren in der Alpenrepublik und darf deswegen bei den Titelkämpfen starten. Bild: hfz